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コロナ禍で開催も難しいところではありましたが、対策をされての総会の開催、

誠におめでとうございます。 

また日頃は、井中会長さんをはじめ、委員の皆様には、北栄町の福祉の推進のた

め、ご尽力いただいておりますこと、感謝申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年度も予定されていた事業も中止や縮小

で、思うような活動ができなかったと思います。また県内では、本日、126件、2日

連続で 100件以上ということでした。一日も早いコロナの収束を願いたいもので

す。 

 

 さて、みなさんは、地域住民の身近な相談相手として、幅広い分野で活動してい

ただいております。しかしながら、地域のニーズは、複雑化・多様化しています。

相談があれば、一人で悩まず、役場担当課につないでいただいたらと思います。そ

れが、一番早い解決策だと思います。 

一つ大きな責任があります。守秘義務です。相談された内容や相手の名前など決

し 

て、ご家族や他人に漏らしてはいけません。もちろん退任されても同様です。 

 

 今年度は、一斉改選が予定されています。できれば、残っていただいて、引き続

きの活動をお願いいたします。 

 

協議会の発展と委員皆様のご健勝とご多幸、そして今後も、地域住民の最も身近

な存在として、地域福祉活動にご尽力をいただきますよう、祈念して、私からのあ

いさつとさせていただきます。 

 

令和 4年 4 月 14 日 

北栄町長 手嶋俊樹  

 


